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Termine 

15.Mai   Informationsveranstaltung Ordnungsamt  

15.Mai  „Sellerhäuser Gespräch“ zur Kommunalwahl  

13. Juni  Tanzfest in Sellerhausen 

13. Juli  Parkfest 

14. August „Sellerhäuser Gespräche“ zur Landtagswahl 

30. August Teichkonzert 

 

Jeden 1. Donnerstag im Monat offener Bürgerstammtisch um 

19.30 Uhr in der Gaststätte „Volkshain Stünz“ 

 

Alle Termine des Stadtteils unter www.bv-sellerhausen.de 
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In eigener Sache 
 
Willkommen zur neuen Depesche. Wir hoffen sie ist nicht zu 
spät erschienen.  
Leider machen uns technische und private Probleme immer mal 
wieder einen Strich durch die Planung. 
Von daher noch einmal oder zum wiederholten Male der Aufruf: 
 
Wir suchen einen oder zwei Chefredakteure, die helfen die 
Sellerhäuser Depesche nicht nur auf dem hohen Niveau zu 
halten, sondern das Stadtteilmagazin weiter zu entwickeln und 
ihm einen eigenen Stempel aufzudrücken. 
 
Große technische  Fertigkeiten sind nicht von Nöten, es ist 
ausreichend wenn Sie mit dem WORD-Programm und einer 
Bildbearbeitungssoftware umgehen können.  
 
In der Hoffnung Unterstützung zu finden, empfehlen wir uns bis 
zum Oktober 2014. 
 

 

 

 

www.bv-sellerhausen.de   info@bv-sellerhausen.de 
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Advent in Sellerhausen-Stünz 
 
Eine der wichtigsten Entscheidungen zum Advent in 
Sellerhausen-Stünz wird bereits im Hochsommer gefällt. Dann 
tagt die Baumfindungskommision und ein angemessenes Gehölz 
erhält seine Bestimmung. Für das vergangene Jahr gilt der Dank 
dem Gartenverein Sellerhausen, der uns eine ca. 10 m hohe 
Fichte zur Verfügung stellte. 
Bereits der Antransport des Baumes geht als eine weitere 
anspruchsvolle Aktion, die das Mobile Einsatzkommando des 
Bürgervereins an jenem Samstag zu bewältigen hatte, in die 
Annalen ein! Wenn nicht sogar als die bislang anspruchsvollste. 
Es war ein Schauspiel, wie souverän Martin Handke nicht nur den 
Bagger durch bis dahin als unpassierbare geltende Passagen 
manövrierte, sondern auch den Baum zwischen Beleuchtungs-
masten, Telekomkabel und Toranlagen durchfädelte – und das 
unter dem Stimmengewirr der aufgeregten BV-Mitglieder.  
Während der Stamm noch recht gut in den Christbaumständer 
eingepasst werden konnte, ging das Anhängen der Kugeln an den 
Baum bei ekligen Temperaturen um den Gefrierpunkt und 
wachsenden Frostbeulen nur schleppend voran. Zu allem Unglück 
ereilte zu diesem Zeitpunkt Michael Scharlott noch ein Wasser-
schaden in seinem Büro. Eine Wasserleitung im Oberschoß war 
geplatzt. Glück dennoch, dass er gerade Getränke holen wollte 
und das Malheur noch frühzeitig gemerkte. Ein paar Stunden 
später und wir hätten auf der Wurzner Straße eine tolle 
Einlaufbahn gehabt… 
Für den Endschliff des Weihnachtsbaumschmucks sorgten die 
Kinder der „Kinderinsel Emmaus“. Sie haben nicht nur fleißig 
Weihnachtsbaumschmuck gebastelt, sondern auch gebacken. 
Dieser wurde von ihnen anschliessend an den Baum gehängt. 
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Ein großes Dankeschön gebührt auch Herrn Dr. Mario Seelmann, 
der mit einer großzügigen Spende die Anschaffung der 
Beleuchtung und etlicher Kugeln ermöglichte. 
Der nächste Arbeitseinsatz der „Großen Sellerhäuser“ folgte am 
Samstag vor dem 2. Advent. Beim Aufbau der sturmsicheren 
Verkaufshütten vom Oliver Urban, Wirt der Gaststätte 
„Volkshain Stünz“, war nicht ganz so viel Kraft wie beim Aufbau 
des Baumes notwendig, dennoch hatten 5 Mitglieder des 
Bürgervereins wieder gut 3-4 Stunden zu tun. 

 
Die dritte Aufbauaktion, die der Zelte am Tag des Geschehens, 
ist dagegen ein Klacks und bei den nun zupackenden 29 Händen 
(meine linke war in der Hosentasche) fast schon automatisiert. 
Am 08.12.2013 füllte sich der Platz schon vor dem offiziellen 
Beginn um 15.00 Uhr. Zwar musste der Weihnachtsmarkt nicht 
wegen Überfüllung geschlossen werden, doch waren die Stände, 
die Feuertrommel und natürlich der Weihnachtsbaum dicht 
umlagert. 
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- Lieferung und Montage von Türen und Fenstern 
- Lieferung und Montage von Vordächern 
- Abdichtung von Fenstern und Türen, auch nachträglich 
- Einstellarbeiten und Mängelbeseitigung an Fenstern, 
  Türen und Möbeln aller Art 
- Küchenmontage 
 
Weigelienstraße 10, 04329 Leipzig  
 
Tel.: 0341/2710812  Mobil: 0171/8411724 
Fax: 0341/2710813  Holzmontagen.Uher@gmx.de 



 

 
 



 

 


